



第2なでしこ保育園(甲府市)



2012年10月16日火曜日開催



多羅澤先生から・*。* *・☆。参加園児数 18名

明るく元気なコーチのおかげで、楽しくサッカー教室に参加できました。

子ども達も今回の経験で、サッカーはもちろん戸外で体を動かして遊ぶことが、より好きになると思います。

ありがとうございました。



こんにちわ (^v^)

第2なでしこ保育園のみんな、＼(^o^)/元気にしてますか?? お山コーチ・ひげコーチは元気に頑張ってます。秋の陽気になり、寒さを忘れるぐらいに公園を走りまわり、ボールを上手に扱うことが出来ましたね。パチパチキャッチもみんなが、数多く手を叩けるように頑張っていましたね。アクションキャッチもクリア出来たお友達もいましたね。ゲームでも、両チームともゴールを決めて白熱していましたね。シュートする顔が可愛かったです。寒い日が続いていますが、みんなで仲良く外遊びを楽しんで下さい。＼(^o^)/好き嫌いしないで、いっぱいご飯も食べてね(#^_^#)



ねずみコーチ*。*(●^o^●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**